

修学旅行(6年)



11月24日(火)、25日(水)に数々の文化遺産(寺社仏閣等)に接しながら日本の歴史への理解を深めることを目指して、鎌倉・江の島へ修学旅行に行きました。

1日目は、グループごとに立てた計画に沿って、鎌倉を散策しました。地図と仲間を頼りに、鶴岡八幡宮や荏柄天神社などを訪れたり、地域共通クーポン券を使ってお土産を買ったりして、楽しい時間を過ごしました。



「見て見て。大きなエイだね。」

宿泊先の鎌倉プリンスホテルでは、ホテルの方からナイフとフォークの使い方や会食のマナーについて教わりながら、おいしく夕食を食べ、落ち着いた部屋でゆっくり体を休めることができました。

2日目はバスで江の島へ移動し、全員で新江ノ島水族館を見学した後、グループごとに江の島を散策しました。江の島神社、奥津宮などを巡りながら、山や海の自然の景色を楽しんだり、友達と一緒に文化に触れたりして、より一層仲間との絆を深める様子が見られました。両日に渡り、楽しく実り多い、有意義な修学旅行となりました。小学校生活の良い思い出になったことと思います。



テーブルマナーを学びながらの夕食。

クラブ活動の様子

4年生以上の児童が参加するクラブ活動は、学年や学級の異なる仲間と交流を深めながら、共通の興味・関心を追求していく時間です。自分で選んだクラブの一員として、教科学習の中で身に付けた力を発揮しながら、計画を立てたりアイデアを出し合ったりと、みんなで自主的、実践的に活動します。今年度は14のクラブが発足しました。

- | | | | |
|-------|-----------|------|-------------|
| ○サッカー | ○バスケットボール | ○卓球 | ○ダンス・ミュージカル |
| ○室内運動 | ○バドミントン | ○陸上 | ○冒険ネイチャー |
| ○メディア | ○家庭科 | ○生き物 | ○芸術・ものづくり |
| ○室内遊び | ○科学 | | |

思いきり体を動かす子、試合に勝つための作戦を練る子、実験に熱中する子、集中して作品を制作する子など、どのクラブも生き生きと活動しています。今年度のクラブ活動は全6回。感染症に配慮しながらも、充実した時間となるよう、工夫して活動を進めていきます。



体育の学習を生かして、リレーを楽しんでいます。



2対2でバドミントンの試合を行っています。

他学年の児童とふれあう